



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Ketum PSMTI Beraudiensi dengan Anggota Wantimpres Gandhi Sulistiyanto



Gandhi Sulistiyanto

JAKARTA (IM) - Ketua Umum PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Wilianto Tanta beserta jajaran pada Senin (6/11) lalu beraudiensi dengan Anggota Wantimpres (Dewan Pertimbangan Presiden) Gandhi Sulistiyanto, di Kantor Wantimpres, di Gedung III Sekretariat Kabinet, Jakarta.



Ketum PSMTI, Wilianto Tanta memberikan plakat ke anggota Wantimpres Gandhi Sulistiyanto.

dalam rangka membahas upaya penguatan komunikasi dan sinergi antara paguyuban Tionghoa di Indonesia.

Ada pun Ketua Umum PSMTI sendiri sedang melakukan

perluasan organisasi untuk memperkuat komunikasi dan sinergi antara paguyuban Tionghoa di Indonesia.

Sulistiyanto pada kesempatan tersebut mengatakan, keterbukaan

untuk mempertimbangkan partisipasi anggota non Tionghoa dalam PSMTI, merupakan langkah penting untuk memperluas jangkauan organisasi.

Menurutnya perlu dilakukan

penyatuan seluruh paguyuban Tionghoa di Indonesia guna memperkuat komunikasi dan sinergi.

Lebih lanjut, Sulistiyanto menekankan bahwa paguyuban



Wilianto Tanta

Tionghoa di Indonesia harus bersifat netral menjelang pelaksanaan pemilihan umum Presiden dan Wakil Presiden Indonesia tahun 2024.

Tujuannya untuk mencegah kemungkinan terbentuknya faksi-faksi yang berpotensi menimbulkan konflik internal dan merusak stabilitas komunitas Tionghoa di Indonesia. • idn



Suasana audiensi antara PSMTI dengan Anggota Wantimpres Gandhi Sulistiyanto.



Ketum PSMTI Wilianto Tanta memberikan buku ke anggota Wantimpres Gandhi Sulistiyanto.

Kalteng Jadi Tuan Rumah Jambore Konservasi Alam dan Pameran Konservasi Alam Tahun 2023



Pengunjung berfoto di stan Taman Nasional Bukit Baka Bukit Raya saat Pameran Konservasi Alam Nasional 2023.

PALANGKA RAYA (IM) - Event Jambore Konservasi Alam dan Pameran Konservasi Alam dan UMKM Tahun 2023 mulai digelar dengan tuan rumah Provinsi Kalteng (Kalimantan Tengah). Event dilangsungkan di Taman Wisata Alam Bukit Tang-

kiling, Kota Palangka Raya dan resmi dibuka oleh Dirjen Konservasi Sumber Daya Alam dan Ekosistem (KSDAE) KLHK Satyawan Pudyatmoko, Selasa (7/11). Event yang digelar untuk menyambut peringatan HKAN

(Hari Konservasi Alam Nasional) tersebut dihadiri peserta Jambore BKSDA dan taman nasional seluruh Indonesia. Berbagai lomba digelar memeriahkan kegiatan yang melibatkan pelajar dan mahasiswa tersebut.



Pengunjung melihat buku di stan Taman Nasional Bali Barat pada Pameran Konservasi Alam Nasional 2023.

Dirjen KSDAE Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (LHK) Satyawan Pudyatmoko menyampaikan terima kasih atas dukungan Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah dan Pemerintah Kota Palangka Raya terhadap penyelenggaraan kegiatan ini.

"Mengucapkan terimakasih kepada Provinsi Kalimantan Tengah dan Kota Palangka Raya menyiapkan tempat yang indah, yang sangat nyaman," ujar Satyawan Pudyatmoko. Ada pun makna dari Hari Konservasi Alam Nasional

menurutnya dilaksanakan untuk mengingat kembali, sekaligus mengajak partisipasi aktif semua pihak, termasuk masyarakat, pemerintah, pengusaha, dan generasi muda untuk bersama-sama peduli terhadap alam dan mengampanyekan pentingnya konservasi alam bagi kesejahteraan masyarakat.

Selain itu, untuk mengedukasi masyarakat dalam upaya menyelamatkan ekosistem serta menjadikan cara hidup cinta alam sebagai gaya hidup.

"Dengan kesadaran bahwa manusia dan alam itu saling membutuhkan walaupun pada hakekatnya manusia lebih membutuhkan alam," tuturnya.

Dalam kegiatan tersebut selain ada jambore, juga ada stand konservasi alam terdiri dari pameran UMKM dan taman wisata alam yang akan digelar dari 6 November 2023 sampai dengan puncaknya 8 November, yang rencananya akan dihadiri Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan Siti Nurbaya Bakar. • ist

Dokter Tania Siap Wakil Indonesia dalam Ajang Miss Tourism International 2023 di Malaysia

JAKARTA (IM) - Yayasan El John Indonesia melepas dr. Tania Saputra (Miss Tourism International Indonesia 2023/ Putri Pariwisata Indonesia 2022) untuk mewakili Indonesia di kontes Miss Tourism International 2023 yang diselenggarakan di Malaysia pada 10-27 November 2023. Ketua Umum Yayasan El John Indonesia Martinus Johnnie Sugiarto, Senin (6/11), melepas keberangkatan dokter cantik itu ke Malaysia. Prosesi pelepasan dilangsungkan di Neo Soho Mall, Jakarta, ditandai dengan penyerahan bendera Indonesia kepada Tania.

Martinus Johnnie Sugiarto mengatakan keikutsertaan dokter Tania di pemilihan Miss Tourism International 2023, tidak lagi membawa nama Yayasan El John Indonesia, namun yang dibawa adalah nama Indonesia. Oleh karena itu, masyarakat diharapkan dapat memberikan dukungan kepada dokter Tania agar dapat mengharumkan nama Indonesia.

"Saya memohon kepada semua anak bangsa, marilah kita berikan doa dan dukungan kepada dokter Tania dapat memberikan yang terbaik untuk Indonesia. Kepada dokter Tania, saya berpesan dapat menunjukkan attitude yang baik dan juga budaya Indonesia yang ramah, beragam dan sangat bersahabat kepada dunia," ujar tokoh Pariwisata nasional ini, dalam siaran pers tertulis, Selasa (7/11).

"Kami semua berharap yang terbaik untuk dokter Tania dalam kompetisi Miss Tourism International 2023. Semoga ia dapat mendulang prestasi dan memperkenalkan Indonesia kepada dunia dengan gemilang," imbuhnya.

Di kontes bergengsi itu, Tania akan mengenakan National Costume rancangan



Martinus Johnnie Sugiarto (kiri) bersama dr. Tania Saputra (tengah).

Balijonk Art Natcos by Ko Frans. National Costume ini, diberi nama Tribhuwana Wijayatungadewi merupakan simbol penerus tahta kerajaan Majapahit ketiga dan merupakan ratu/perempuan pertama di kerajaan yang pernah menjabat.

Selain National Costume, dokter Tania juga akan mengenakan evening gown karya desainer ternama Edhy Gracia.

Dokter Tania menyatakan kesiapannya untuk tampil maksimal di kontes bergengsi tersebut. Sebelum dilepas,

dokter Tania sudah melakukan berbagai persiapan, seperti mempersiapkan mental menambah wawasan tentang pariwisata, latihan catwalk dan public speaking.

Dokter Tania memanfaatkan kontes dunia ini sebagai wadah untuk memperkenalkan pariwisata dan budaya Indonesia kepada dunia.

"Terima kasih kepada Ketua Umum Yayasan EL JOHN Indonesia yang telah memberikan kepercayaan untuk mewakili Indonesia di salah satu kontes bergengsi di dunia itu. Bagi Tania, kepercayaan ini merupakan kesempatan besar untuk

memperkenalkan Indonesia kepada dunia, baik dari sisi pariwisatanya maupun budayanya," ucapnya.

"Mohon doa dan dukungan dari Masyarakat, agar Tania dapat mempersembahkan yang terbaik untuk Indonesia," pinta perempuan kelahiran Madiun, 27 September 1997 itu.

Ada pun pemilihan Miss Tourism

International 2023 merupakan pemilihan yang ke 26 dengan jumlah finalis sebanyak 45 negara.

Para finalis mulai menjalani karantina mulai pada 10 hingga 27 November 2023. Untuk grand final akan diselenggarakan di Sabah International Convention & Centre, Malaysia pada tanggal 25 November 2023. • kris



dr. Tania Saputra

Delegasi Grup Berita Sore Yangcheng Kunjungi Perhimpunan Teochew Indonesia



Janto Tjahjadin

JAKARTA (IM) - Perhimpunan Teochew Indonesia menyambut hangat kunjungan delegasi Surat Kabar Sore Yangcheng, yang dipimpin oleh Presiden Grup Surat Kabar Sore Yangcheng Du Chuangui, di kantor Sekretariat Perhimpunan Teochew Indonesia-Perkumpulan Teochew Nusantara, Rukan Sentra Latumenten Gedung C12-12A-12B, Jalan Prof. Latumenten No.50, Jakarta Barat, Senin (6/11).

Anggota delegasi Surat Kabar Sore Yangcheng meliputi Lu Xunshan, Direktur Kantor Surat Kabar Sore Yangcheng Grup, anggota dewan editorial Grup Surat Kabar Malam Yangcheng, Sun Chaofang, pemimpin redaksi Jinyang.com, Wang Manqi, Wakil Direktur Departemen Komunikasi Eksternal Grup Berita Malam Yangcheng dan kepala Stasiun Reporter Hong Kong, dan Fu Yi, reporter departemen



Janto Tjahjadin (ketiga kanan) menerima cenderamata dari Du Chuangui (ketiga kiri), didampingi Sony Kaliman, Rudi Kiswoto, Fong Gunadi Frans dan Tina.

komunikasi eksternal Yangcheng Evening News Group.

Ketua Umum Perhimpunan Teochew Indonesia Janto Tjahjadin, bersama Pendiri/Ketua Kehormatan Abadi Rudi Kiswoto, Wakil Ketua Fong Gunadi Frans, Sony Kaliman dan Wakil Sekretaris Jenderal Tina menyambut langsung rombongan yang tiba pukul 17.00 WIB.

Saat bertukar informasi, Janto Tjahjadin, selaku Ketua Umum Perhimpunan Teochew Indonesia menyampaikan bahwa populasi Tionghoa di Indonesia berjumlah sekitar 20 juta, dimana orang Teochew berjumlah 2

hingga 3 juta orang, tersebar di seluruh Indonesia.

Kelompok Teochew di Indonesia sudah ada sejak zaman penjajahan Belanda, misalnya Persatuan Teochew Indonesia yang mempunyai sejarah lebih dari 100 tahun, setelah era rezim lama pada masa kemerdekaan Indonesia, kemudian dilarang total pada era rezim baru pada tahun 1965. Hingga reformasi politik demokratis pada tahun 1998, kelompok Teochew baru mulai melakukan reorganisasi.

Melalui kerja sama penuh para pemimpin berbagai kelompok Teochew, pada tahun 2015

terbentuk Perhimpunan Teochew Indonesia.

Dan kini Perhimpunan Teochew Indonesia memiliki 19 Cabang perwakilan tersebar di 17 kota besar, menengah, dan kecil di Indonesia, termasuk Jakarta, Medan, dan Tanjung Kota, Kota Jambi, Kota Pontianak, dan lainnya.

Pada Oktober 2017, tepatnya 6-8 Oktober 2017, Perhimpunan Teochew Indonesia menjadi tuan rumah penyelenggaraan Konvensi Teochew International ke-19 (The 19 th Teochew International Convention).

Konvensi yang bertemakan

“Berkumpul Bersama di Jalur Sutra Maritim dan Menciptakan Kejayaan Selalu” berlangsung sukses dan mendapat apresiasi para peserta dari belahan dunia. Dimana kesuksesan ini berkat kerjasama para tokoh dan sumbangsih yang diberikan termasuk dari para anggota Perhimpunan Teochew Indonesia.

Janto Tjahjadin juga memberikan apresiasi kepada Yangcheng Evening News Group yang berdiri pada 18 Mei 1998 dan merupakan grup media berskala besar paling awal yang didirikan di Tiongkok dan disponsori oleh Komite Partai Provinsi



Du Chuangui

Guangdong. Dan kini dengan teknologi digital dan multi media, perkembangannya akan semakin baik dibidang informasi terutama dari Tiongkok dan juga informasi dari Indonesia, sehingga saling menunjang dibidang perekonomian kedua Negara.

Du Chuangui, presiden Yangcheng Evening News Group, juga menyampaikan terima kasih kepada Janto Tjahjadin atas sambutannya termasuk Wakil Ketua Fong Gunadi Frans, Sony Kaliman dan Pendiri/Ketua kehormatan Abadi Rudi Kiswoto. Ia menyatakan bahwa ia berencana melakukan pertukaran berita dengan Indonesia dan negara lain, berkolaborasi bersama untuk menjangkau hubungan baik kedua Negara (Indonesia-Tiongkok).

Usai pertemuan, semuanya berfoto bersama dan bertukar cenderamata sebelum makan malam bersama. ● bam



Janto Tjahjadin memperlihatkan para pendiri Perhimpunan dan Perkumpulan Teochew.



Suasana pertemuan yang berlangsung hangat.



Kedua belah pihak berfoto bersama.

Spektronics ITS Berjaya pada Kompetisi Chem E-Car di Amerika Serikat

SURABAYA (IM) - Spektronics, tim mobil prototipe bertenaga reaksi kimia dari ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) kembali berjaya di ajang internasional.

Setelah terpilih masuk final global pada ajang Chem E-Car Competition di India. Tim Spektronics ITS sukses meraih juara ke-2, dalam ajang Chem-E-Car Global Race Competition yang diselenggarakan di Florida, Amerika Serikat, Minggu (5/11).

Menurut Ketua Tim Spektronics ITS Bimo Bintang Aulia, terdapat 46 finalis dari berbagai universitas seluruh dunia. Termasuk kampus top dunia, seperti Toronto University dan Tsinghua University.

“Sebagai satu-satunya wakil dari Indonesia, Spektronics ITS berhasil meraih posisi kedua,” ujarnya, Selasa (7/11).

Kejuaraan bergengsi yang diselenggarakan oleh American Institute of Chemical Engineers (AIChE) ini, terdiri dari beberapa tahapan. Dimana setiap tim, harus melewati seleksi pada tahap



Tim Spektronics ITS di sela ajang kontes Chem E-Car.

Chem-E-Car Regional Competition di masing-masing wilayah.

Sementara dalam persiapan menuju tahap final pun, tim peserta harus menjalani sesi safety and inspection. Dimana satu hari sebelum race competition berlangsung, semua mobil wajib diuji performa dan kelayakannya.

Bimo menjelaskan, mobil Spektronics 23 ITS versi terbaru ini, memanfaatkan reaksi dari

tekanan udara dari dekomposisi hidrogen peroksida (H2O2) dengan katalis ferri klorida (FeCl3) untuk menghasilkan sumber tenaga.

“Kemudian tekanan udara ini disalurkan melalui sistem pneumatic, yang menjadikannya penggerak mobil yang kuat,” terangnya.

Mobil ini juga dilengkapi teknologi terintegrasi, dalam bentuk fitur solenoid valve yang dapat dikendalikan secara otomatis

menggunakan arduino nano.

Fitur ini memberikan kemampuan yang lebih baik, dalam mengontrol tekanan udara. Hingga memungkinkan mobil untuk bergerak dengan akurasi yang lebih tinggi.

“Teknologi ini meningkatkan efisiensi hingga 50 persen dari mobil kami sebelumnya,” papar Bimo.

Dengan teknologi terbaru ini, mobil karya Bimo Bintang Aulia, Wiji Dharma Aditya, Achmad



Anggota Tim Spektronics ITS mempersiapkan mobil prototipe Spektronics 23.

Fadjar Maulana Firdaus, dan Dheas Pinda Prayoga ini, mampu meraih skor tinggi saat kompetisi.

“Mobil berbahan bakar kimia rancangan kami, menempuh jarak 25 meter. Dan harus bisa berhenti secepat mungkin dengan garis finish. Error dari tim kami sebesar 0,112 meter. Hanya berbeda 0,05 meter dari Auburn University, Amerika Serikat, yang keluar sebagai juara 1,” ungkapnya.

Bimo juga menyampaikan terima kasih pada seluruh pihak, yang memberi dukungan moral dan materiil, serta sumbangsih atas keberhasilan Tim Spektronics ITS.

“Kemenangan ini menjadi langkah yang baik bagi kami, untuk terus mengharumkan nama ITS dan Indonesia, di berbagai kompetisi internasional berikutnya,” pungkas Bimo optimis. ● anto tze